

K. WINGS NEWS

Part. 7

長い間お休みしまして、どうもすみませんでした。皆さんにお伝えしなければならないことは山のようにあるのに本当に申し訳なく思っています。
さて、前回のニュースには第一回の総会の内容を載せましたが、その後の主な活動内容をお知らせ致します。

4月の定例会：4月22日(木)AM10:00~12:00 宮前連絡所 <参加者14名>

- ・ユニフォーム係からの報告 ①仕上がり時期の報告(省略) ②Tシャツの作製・販売のお知らせ(省略)
- ・引率者のマニュアルを育成会で作成します。参考にして下さい。
- ・引率、当番がわかるように腕にリボンをつける。
- ・練習時間が長すぎるのではないか。(コーチ会に報告)

※ その他にも多数の意見がありました。ここでは省略させていただきます。内容は全てコーチ会に報告し、検討致しますのでご了承下さい。

※ 会の後で、残れる方数人で食事会をしたそうです。定例会に付随して続けて行われると思いますので、皆さんそのつもりでご参加下さい。

4月10日：待望のユニフォームが吹き上がり販売されました。殆どの子供が、受け取るとすぐにその場で着替え、親も子供も大満足でした。

4月25日：女子チーム県大会出場

- ・初めての公式戦でいきなり県大会。とにかく“参加することに意義がある”ではないけれども、みんな一所懸命頑張ってきました。結果は貼付資料で見てください。「華麗なプレーの連続でみんな輝いていました。三田コーチもうっとりとして眺めていました。」(松島ママ談話より)
- (とっても立派なパネルとテレカが作られました。見本が鈴木監督宅にありますので機会があったら御覧下さい。)

その他4月は練習試合をたくさん行ないました。戦歴は貼付資料をご参照下さい。
(多くは語りません)

宮崎小学校や宮崎台小学校のグラウンドが使えるようになり練習場所の変更も多くなりましたが、みんなの努力が少しずつ実っていくようで、とてもうれしく思います。初めての場所では使用規則や注意事項をきちんと守って気持ち良く貸してもらえようように努力して下さい。

5月 9日：3年生公式試合 県大会予選 <1日目>

- ・7時集合という苛酷なスケジュール?にも負けず、1勝1敗と五分で折り返しました。一昔前のダンゴ状態からいかにもサッカーらしい?ポジショニングで、一所懸命走っている子供達を見ていると胸に熱いものがこみ上げてきた……なんてお母さんいましたか?お腹の底から絞り出すような歌声にうっとりとしていたお父さん……いたら教えて下さいネ!
- とにかくすごかったただそれだけです。

5月16日：3年生公式試合 県大会予選 <2日目>

- ・前日に家の大掃除をしたり、衣がえをしたりみんな努力して雨を降らせようとしたのですが、努力は報われず当日は晴天。というのも梶小その他の学校が運動会の為出場人数がギリギリ12人。どうなることかと思いつながりながらも、やっぱり子供ってスゴイと思いました。初めて試合に出た子

や、初めてのポジションをやる子、最初は緊張していたけれど、一人一人が一所懸命ボールに向かっていきました。親の歓声は1日目をはるかに上まわりすでに絶叫状態。前半を0-0で守りきった子供達に惜しみない拍手を送りました。残念ながら、後半1点取られてから、はりつめていたものがきれたのか続けて2点、合計3点取られてしまいましたが、本当に良くやっただと心から褒めてあげたいと思いました。(広報の立場を忘れ2年の子供を持つ母親としての談話-吉原ママ)

※ 結果的には4チームリーグ戦で1勝2敗で3位になりました。2年生の子供達、そして父母の方々本当にお疲れ様でした。

5月の定例会：5月20日(金)AM10:00~12:00 宮前連絡所 <参加者12名>

・新入部員が随時入ってきますが、早くチームに馴染めるようにみんなで協力して下さい。(親子共々)

・親睦を深めるためにイベント開催を予定しています。良い案がありましたら教えて下さい。例)つくしのアスレチック、ボーリング大会、ミニ運動会、なべ会(カレー)等々

<前回コーチ会よりの報告>

・幼児について、11月までは部費はとらない(12~3月分のみ部費をもらう)。コーチについては、お母さんコーチ(山本・宇津木)で、遊びを中心にみてもらう。

・練習時間の短縮については今のところ考えていない。各子供の体力に合わせて休ませる。休憩時間を多く取るようにする。

・練習着についてはなるべくユニフォームに似たもの(白のTシャツ等)にして欲しい。

・ボールの名前が薄くなっているので大きく書き直して欲しい。その他の持ち物についても同じ。

・暑くなってきたら、帽子、汗ふきタオル、着替えを忘れずに持たせて下さい。

<ユニフォーム係より>

・Tシャツの販売を間近に予定しています。半袖のユニフォームは袖丈の直しがあるのでもう少し待って下さい。(長袖のユニフォームの袖丈が長い方は森崎までご相談下さい)

<コーチ会への要望>

・ブラジル体操の見直し。(覚えていない子供は体操になっていない)

・親子ゲームの是非(危険、無意味 VS 楽しい、サッカーが良くわかる)父母の間でも意見が分かれています。再度検討を要する。一部省略

☆ 夏の合宿の日程が決まりました。7月24~25日場所は青少年の家です。詳細は合宿実行委員会を組織して決めていくのですが、現在役員をしていない方々に是非参加して頂きたいと思います。ご協力をお願い致します。ちなみに委員長は小宮代表が引き受けて下さいました。

☆ 部員募集のポスターを書いて下さい。連絡先などは後から書き入れますので絵だけでも結構です。(ただでとはいいません。粗品を用意しております。お楽しみに!)

☆ 4年生の公式試合が6月6日と13日にあります。場所は北見方グラウンドですので、みんなで応援したいと思います。

☆ 女子チームの公式試合(夏期県大会)が7月4日に予定されています。暑さに負けずにがんばりましょう。

☆ 6月の定例会は22日(火)に予定しています。個々の意見を汲み上げ、良いチーム作りのために役立てたいと思っています。ふるってご参加下さい。